



Los diputados de México aprueban déficit de \$56.000 millones en gasto público de 2023



Una comisión legislativa aprobó alrededor de la medianoche del 7 de noviembre un déficit de alrededor de 56.000 millones de dólares en el proyecto del gasto público del presupuesto federal, que fue enviado al pleno de la Cámara Baja del Congreso para su discusión.

"Con **31 votos a favor, 24 en contra** y ninguna abstención, se validó el documento que señala que en términos del artículo 17 de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria para el presente ejercicio fiscal se prevé un déficit presupuestario de un billón **134.140 millones de pesos** [unos 56.000 millones de dólares]", informó en un comunicado el órgano legislativo.

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, presidida por el diputado Erasmo González Robledo, del gobernante Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), aprobó el "Proyecto de Decreto del Presupuesto de Egresos de la Federación" para el ejercicio fiscal 2023.